

## ***Communiqué de presse***

### **Deux fois plus de sapins collectés cette année !**

Marseille, mercredi 27 janvier 2016

La métropole Aix-Marseille Provence a mis en place cette année plus de 100 enclos répartis sur l'ensemble des arrondissements de Marseille pour récupérer les sapins de Noël. Le succès de cette collecte a été tel que l'opération, initialement prévue entre le 2 et le 17 janvier, a été prolongée d'une semaine. Elle s'est terminée dimanche soir. L'heure des comptes a donc sonné : **plus de 11 000 sapins ont été récupérés, soit 40,3 tonnes**. L'an dernier, les Marseillais pouvaient déposer leur arbre de Noël uniquement durant les 3 premiers week-ends de janvier, ce qui avait déjà permis d'en collecter 17 tonnes.

1/3 des arbres va être réutilisé en broyat pour protéger les sols des espaces verts de la ville de Marseille et limiter la repousse de mauvaises herbes sans risque pour la faune. Le reste sera transformé en compost.

Bravo à tous les Marseillais qui, par ce geste citoyen, ont permis de doubler cette collecte (X 2,3 exactement) !



**Service Presse**  
**Tél. : 04 88 77 62 54 /49**  
**contact.presse@marseille-provence.fr**